すぎたに

根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」 2023.3.1 文責:校長 村川 司麻 平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181) TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020

Eメール:neshiko@educet03.plala.or.jp

https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko

できるようになったよ!

2月21日(火)、授業参観が行われました。各教室では、今年度最後ということで、今年1年の成果が見られる発表会を 企画し、子どもたちが主体的に授業を進める様子が見られました。



1・2年生は、『はなまる発表会』と題して、自分たちのできるようになったことや成長したことを作文やすごろく、巻き物、絵本の形にして発表することができました。堂々と声高らかに発表している様子から、1年間の学習の成果が自信につながっているように思いました。最後に、歌や合奏の発表もありました。みんなで気持ちを合わせて、音を合わせて頑張りました。

3,4年生は、学習を通してできるようになったことを発表しました。県名クイズ、算数の計算、体育の跳び箱運動、歌や合奏の発表がありました。失敗することやどうだったかなと考える場面もありましたが、みんながあきらめることなく、できるまで挑戦して頑張る姿を見せてくれました。やる気と力強い心の成長を感じることができました。先日まで合わせるのが難しかった合奏も上手に仕上がっていました。





5,6年生は、社会科の調べ学習の発表を行いました。6年生は「日本とかかわりのある国」、5年生は「自然災害とともに生きる」について、それぞれの学年のテーマに合わせて調べ学習をし、模造紙やパソコンのパワーポイントを活用して自分たちが学習したことを伝えることができました。調べ方や伝え方にもたくさんの工夫があり、学習の高まりを感じました。

どの学年も成長したお子様方の姿をご覧いただけたと思います。今年度も、授業参観や学校行事へ足を運んでいただきありがとうございました。子どもたちの大きな励みになり、達成感を十分に味わうことができたと思います。

一昨日から、卒業式の卒業生練習、在校生練習が始まりました。それぞれの思いを込めて表現できるように一生懸命練習に取り組んでいます。卒業式まで、あと13日です。6年生全員が胸を張り、新しい希望をもって卒業できるように、全校で残り僅かな日を大切に過ごしていこうと思います。

~卒業記念制作~

2月、電動のこぎりの音やくぎを打つ音が学校中に響いていました。また、 丁寧にペンキを塗り、仕上げていきました。

根獅子小学校では、「挨拶」上手になるために、高学年の発案で、今年度2学期から、「朝の挨拶運動」を校門前で行っています。登校する児童へ、学校前を通る地域の方々へ、元気な挨拶を届けています。感心なことに、3学期も途切れる日が無く続けて活動を頑張っています。また、全校で町のごみ拾いボランティア活動も頑張っています。『町も心もきれいに』の看板を作ってくれました。これからも思いを大切にボランティア活動を頑張ります。教室で使う踏み台もきれいに作成してくれました。今後の全校の活動のために心を込めてのプレゼントをありがとうございました。





∰ 3月行事 ∰

1日(水) 少年の日

3日(金)ありがとう集会、地区児童会

4日(土)平戸市キリシタン資料館 40 周年記念 (児童ボランティア参加…希望者)

5日(日) PTA奉仕作業(8時) PTAレクリエーション(10時)

6日(月)特別木曜日課(~10日)

8日(水)生活朝会

13日(月)卒業式総練習

16日(木)卒業式式場設営

17日(金)卒業式

19日(日)家庭の日

21日(火)春分の日

24日(木)修了式、離任式

25日(金)~ 春休み

※4月6日(木)令和5年度、始業式